





# 藥品異動(新藥)公告

107年06月08日  
第107-59期  
藥劑科發布

藥品外觀	舊藥樣品 舊藥袋商品名格式	新藥樣品 新藥袋商品名格式
		
藥品代碼	MTDXZH	
藥品名稱	DOXABEN XL TABLETS	Xadosin SR F.C. Tablets 4 mg
中文名	可迅持續性藥效錠	薩多心持續性藥效錠
廠牌/健保碼	輝瑞大藥廠/BC23711100	中國化學製藥/AA49920100
劑型/規格	DOXAZOSIN 4mg/tab	
外觀描述	白色 圓扁形錠劑 CXL, 4	白色 圓扁形錠劑
治療分類	C02CA04_doxazosin	
適應症	高血壓、良性前列腺肥大。	
用法用量	1. 可與食物同時併服或單獨服用。 2. 每日 4mg 一次。最高建議劑量每日 8mg 一次。 3. 本品達到最理想的效果可能需要 4 週才能達到。	
給藥途徑	口服	
常見副作用	本品較常見的不良反應為姿勢性低血壓、頭痛、疲勞、暈眩、水腫及虛弱。	
給藥注意事項	1. 第一次服用本品可能會感到暈眩，宜平躺至少 1 小時，不宜開車或從事危險性工作。 2. 本藥應整錠以足量的液體吞服。患者不可嚼碎、分割或磨碎藥錠。	
懷孕/授乳分級	C 級/Doxazosin is present in breast milk. Information is available from a single case report following a maternal dose of doxazosin 4	



# 藥品異動(新藥)公告

	<p>mg every 24 hours for 2 doses. Milk samples were obtained at various intervals over 24 hours, beginning ~17 hours after the first dose. Maternal serum samples were obtained at nearly the same times, beginning ~1 hour later. The highest serum and milk concentrations of doxazosin were observed ~1 hour after the dose. Using the highest milk concentration (4.15 mcg/L), the estimated dose to the breastfeeding infant was calculated to be &lt;1% of the weight-adjusted maternal dose . .</p>
備註	<p>輝瑞藥廠之藥品 DOXABEN XL TABLETS 因廠商原料藥缺貨, 故暫以中國化學製藥生產之 Xadosin SR F.C. Tablets 替代使用, 待原廠商恢復正常供貨後, 即換回原廠使用。</p>